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令和元年度 第８回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和元年11月14日（木）14:05～15:50 

場 所  事務局第1会議室 

出席者  三村学長，尾﨑理事，太田理事，岩切理事，鳥羽田理事，佐川副学長，

折山副学長，内田人文社会科学部長，荒川教育学部長，戸嶋農学部長，

木村図書館長，小林評議員，田中評議員，蓮井評議員，小野寺評議員，

岡田評議員，金評議員，乾評議員，梅比良評議員，大久保評議員 

 

議 題 

審議事項 

１ 人事給与マネジメント改革による新たな教員業績評価の導入について 

 ２ 茨城大学シラバスガイド（案）について 

 ３ 令和2年度茨城大学学年暦について 

 ４ 教員の休職について 

 ５ 学生の懲戒処分について 

 ６ 学生納付金その他の費用に関する規則の改正について 

 ７ 令和元年度茨城大学第一次補正予算について 

 ８ その他 

 

報告事項 

 １ 教員の人事について 

 ２ iOP-AWARD公募選考要領について 

 ３ 授業休講に伴う補講日の設定について 

 ４ 第15回茨城学生国際会議の開催について 

 ５ 令和2年度（2020年度）入学試験日程について 

 ６ 令和2年度推薦入試及び社会人入試・AO入試の志願状況について 

 ７ 令和2年度科研費応募状況について 

 ８ 研究室訪問交流会（工学部，農学部）について 

９ ［第Ⅰ期］情報セキュリティ対策基本計画まとめ及び［第Ⅱ期］サイ   

   バーセキュリティ対策等基本計画について 

 １０ 電子計算機及びネットワークシステムの更新について 

 １１ その他 

 

議 事 概 要                E 

 

Ⅰ 審議事項 

１ 人事給与マネジメント改革による新たな教員業績評価の導入について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，尾﨑理事及び佐川副学長

から資料1に基づき説明があり，複数の委員から意見があったため，資料を

加筆修正した上で，今後も教授会，全学人事委員会，ワーキング等にて，随

時議論を進めていくこととなった。 
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【主な意見】 

  ・学生指導・支援が評価項目にあがっているが、全学教育機構等、卒業研究

生やクラス担任を持たない教員については、ミニマム・リクワイアメントを

課すことはできないため、N/A(該当なし)の扱いができるように明記する

等、対応をお願いしたい。 

・全学標準評価ウエイトについて助教の社会貢献が「０～」とされている

が，意図が読み取りにくいため表記方法を検討した方がよい。 

 

２ 茨城大学シラバスガイド（案）について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，太田理事から資料2に基

づき説明があった。委員から学部での議論が十分ではない旨指摘があり，時

間的猶予があることからも，12月開催する説明会や学部等で，今後も議論を

進めていくこととなった。 

 

３ 令和2年度茨城大学学年暦について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，学務課長から資料3に基

づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

【主な意見】 

  ・オリンピックのボランティア参加を予定している学生もいると思うので，

できるだけ早く周知ができると良い。 

 

４ 教員の休職について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，小林評議員から資料4に

基 

づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

５ 学生の懲戒処分について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，太田理事及び内田人文社

会科学部長から資料5に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承

された。 

 

６ 学生納付金その他の費用に関する規則の改正について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長から資料6に基

づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

７ 令和元年度茨城大学第一次補正予算について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長から資料7に基

づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

８ その他 

   無し 

 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 教員の人事について 

学長から，資料8に基づき報告があった。 
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 ２ iOP-AWARD公募選考要領について 

太田理事から，資料9に基づき報告があった。 

 

 ３ 授業休講に伴う補講日の設定について 

太田理事から，資料10に基づき報告があった。 

 

 ４ 第15回茨城学生国際会議の開催について 

太田理事から，資料11に基づき報告があった。 

 

 ５ 令和2年度（2020年度）入学試験日程について  

折山副学長から，資料12に基づき報告があった。 

 

 ６ 令和2年度推薦入試及び社会人入試・AO入試の志願状況について 

折山副学長から，資料13に基づき報告があった。 

 

７ 令和2年度科研費応募状況について 

尾﨑理事から，資料14に基づき報告があった。 

 

８ 研究室訪問交流会（工学部，農学部）について 

尾﨑理事から，資料15に基づき報告があった。 

 

９ ［第Ⅰ期］情報セキュリティ対策基本計画まとめ及び［第Ⅱ期］サイ   

   バーセキュリティ対策等基本計画について 

羽渕学長特別補佐から，資料16に基づき報告があった。 

 

１０ 電子計算機及びネットワークシステムの更新について 

羽渕学長特別補佐から，資料17に基づき報告があった。 

 

１１ その他 

    無し 

 

    

Ⅲ 監事からの意見 

   ・教員業績評価の導入について，少しでもスケジュールが遅れると年単位で

の遅れにつながるため，予定を守って進めてほしい。また，実施にあたって

は丁寧な説明をお願いしたい。 

  ・教員業績評価の導入について、評価によりモチベーションが下がり業務のレ

ベルも下がってしまうことが懸念されるという意見が出ている。説明資料の

表を見ると、伝わっていく印象が本来の目標とは違ったものになってしまう

ように思えるので、記載方法に留意が必要ではないか。 
・大学入試における英語民間試験活用が延期になり、受験生は大変な思いをし

ている。加点方式で導入することを発表している本学として、経済格差・地

域格差・公平性についての見解を示し、入試の変更を発表する際には、受験

生に寄り添うメッセージを出していただけたら、受験生の不信感を少しでも

減らすことができるのではないかと思う。 
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Ⅳ その他 

     無し 

 

   次回 教育研究評議会開催 

12月12日（木） 14時00分から 

 


